

El Diputado Nacional Nestor Pitrola dijo que “la de ayer fue una jornada masiva

El número de manifestantes indican la oposición a un nuevo punto final a toda la política de ajuste que ya se viene expresando este marzo de irrupción obrera y popular. Centenares de miles nos movilizamos por el derecho a luchar, porque el gobierno que quiere regimentar y reprimir, con el protocolo de Bullrich, la protesta en medio de la gigantesca huelga docente, las marchas piqueteras contra la pobreza, la bronca contra los despidos, la ocupación de AGR. Por eso, también reclamamos el paro activo nacional, para que ganen los docentes y todas las luchas, al mismo tiempo que enfrentamos la línea de un nuevo punto final, marcada por la negación del plan sistemático de los genocidas.”

Por su parte, Marcelo Ramal, Legislador de CABA, agregó, “el Partido Obrero movilizó con el Encuentro Memoria Verdad y Justicia. Movilizamos de manera independiente de quienes con Milani, Anibal Fernández y Berni quisieron avanzar con sus propios “protocolos” represivos, por justicia y contra la impunidad de ayer y hoy, y por el triunfo de los trabajadores, contra el ajuste del Gobierno Nacional y los gobernadores.”